

なつとくつうしん 那覇特通信

12月

令和6年12月6日

県立那覇特別支援学校

校長 下地 直子

『聞いてなっとく 見てなっとく 知ってなっとく できてなっとく』

2024年(令和6年)辰年に感謝!!



早いもので、12月(師走)をむかえますね。

2学期は、猛暑続きの夏(9月)から日差しも和らぐ過ごしやすい秋(10~11月)、そして、校舎の外で少し肌寒さを感じる冬(12月)と季節の移ろいを、登下校や授業中、校外学習、修学旅行など児童生徒一人一人の季節観(五感・体感)で感じることができました。

保護者の皆様には、行事等への協力に加え、毎年実施の「学校評価」への参画ありがとうございました。学校評価に寄せられた教職員、保護者、学校評議員等のご意見やご助言を参考に、学校教育の充実に向け令和7年度のカリキュラムマネジメントを進めさせていただきます。詳細は、学校HPへアップしますので年度末にご確認ください。

さて、12月は2学期のまとめ、そして、各種行事等もひかえています。まだまだ日中の気温が25℃まで上昇する日もあるかと思いますので、半袖、長袖、重ね着ができる服装の準備と、その日の天候、体調に合わせて衣服等の調整ができるよう御協力をお願いします。

【11月の報告】

第22回那覇特祭

～ えがおキラキラちむどんどん！

みんなでかがやく なっとく祭！ ～

11月10日(日)、児童生徒、職員への演技に温かい言葉かけや応援、「よかったね。頑張ったね」のお褒めの言葉、ありがとうございました。

今年度の取組の良かった点・改善点を踏まえて、令和7年度は、那覇特祭の内容をリニューアルする予定です。変更点については、決まり次第連絡をさせていただきます。



交流及び共同学習 与儀小学校小4年生と一緒に

11月21日。与儀小学校のソーラン節の演舞、那覇特支のダンス、車椅子リレー、個別交流など、盛りだくさんの内容でした。特に感動した時間は、個別の交流の時間。那覇特の子ども達一人一人が「どんなことに興味を持ってくれるか？」を考えて準備してくれました。絵本を読んだら楽しいかも、プレゼントをあげたら喜ぶかも、と心のこもった交流の時間になりました。手と手をつないだ後の別れ際は、寂しそうな表情を見せる子ども達でした。。来年も交流するぞ～！



行事予定

4日(水)PTA評議員会④

5日(木)第30回那覇地区中文祭

6日(金)沖縄工業高交流会(高)、
お便りの日

10日(火)高等部入試説明会

県立看護大学生校内見学②

12日(木)小中県内修学旅行(～13日)

15日(日)創立55周年記念日

23日(月)第2回学校評議員会

25日(水)2学期終業式(午前日課・給食なし)

26日(月)冬季休業(～1月5日)

※1月6日(月)3学期始業式(通常日課)



本校は、12月15日(日)で、
創立55周年を迎えます。

児童生徒の成長と共に、那覇特支も成長し続けることを願っています。

【PTA活動報告】

11月23日(土)に、保護者、職員による門前坂のガジュマルの枝の剪定、五段畑の雑草の除去を2時間かけて行いました。ガジュマルの隣に植樹されている桜の木に花がつくのが楽しみです。
参加された保護者の皆さんご苦労様でした。